

décès de Philippe Becquelin

C'est avec beaucoup d'émotion et de tristesse que la Municipalité de Lausanne a appris ce matin la disparition de Philippe Becquelin, alias Mix & Remix.

La Ville de Lausanne souhaite rendre hommage à celui qui fut le guet de sa cathédrale pendant dix ans, jusqu'en 2001, mais aussi au dessinateur de presse de génie, dont les coups de crayon, reconnaissables entre tous, ont façonné pendant des décennies une vision du monde désopilante de justesse. Ses dessins et son style inimitable auront également marqué l'identité de bon nombre de projets locaux et régionaux.

La Municipalité adresse à sa famille et à ses proches ses plus sincères condoléances.

La Municipalité

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Grégoire Junod, syndic, 021 315 22 00**

Lausanne, le 20 décembre 2016